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	1) Очень здорово, что безопасность вашего проекта проверили такие профессионалы как Pranav Burnwal и Brennan Bennett. Было бы здорово посмотреть на их подробный отчёт о своей проверке. Можете его предоставить?
2) Я уверен, что у вашей компании есть конкуренты, которые также занимаются продажей восстановленной техники. Можете назвать, кто является, по-вашему мнению, вашими основными конкурентами и какие у вас есть преимущества в отличии от них?
3) Приветствую. В описании своих достижений вы указали, что сотрудничаете с лицензированной фабрикой, занимающейся ремонтом техники Apple и Samsung. Можете рассказать, что это за фабрика и почему вы решили работать именно с ней?
4) Я правильно понял, что Galaxy eSolution уже работает на рынке восстановленной техники? Интересно узнать, сколько лет компания уже продаёт восстановленную техники и какие у них результаты по продажам.

5) Как я понял, организация сейчас специализируется на работе на азиатском рынке. Но мне кажется, было бы неплохо, если бы они расширяли свою деятельность на другие страны мира, чтобы увеличить объёмы продаж. Очень жаль, что пока Galaxy eSolution не планирует этого.

5.1) — Здравствуйте. Спешу вас обрадовать, что в данный момент деятельность компании уже распространяется на 26 стран, расположенных в разных регионах мира. Одна из целей проведения ICO — дальнейшее расширение географии деятельности, а если конкретно — то вход на рынке 50 стран. И я уверен, что на 50 странах компания не остановится, и в будущем будет работать по всему миру.

5.2) —— Основатели компании, видимо, очень сильно потрудились, раз за неполный год работы проекта смогли зайти в 26 стран. Надеюсь, достигнуть отметки в 50 стран у них получится в ближайшие полгода. Кстати, а вы не знаете, каким образом они расширяю свою географию?

5.3) ——— Самым очевидным способом — при помощи маркетинга. И после проведения ICO Galaxy eSolution планируют увеличить рекламный бюджет, чтобы использовать новые каналы для привлечения потребителей в разных странах. Сюда будут относиться реклама в социальных сетях, реклама на TV, наружная реклама и многое другое. Советую вам почитать white paper этого проекта, там подробно описаны планы компании по проведению мощной маркетинговой кампании.

5.4) ———— Маркетинговая кампания с использованием таких каналов действительно выглядит мощно. Спасибо, я обязательно посмотрю white paper, как только у меня появится свободная минутка.

5.5) ————— Всем привет. А кто-нибудь знает, сколько точно компания планирует выделить средств из тех, которые соберут на ICO, чтобы провернуть такую маркетинговую кампанию?

11) Приветствую. Подскажите, компания пользуется своими решениями электронной коммерции или некоторые услуги заказывает у сторонних фирм?
12) Здравствуйте! Pre-sale ещё не закончился? Я могу успеть купить монеты?

12.1) — Добрый день. Pre-sale будет длиться ещё до 7 декабря включительно, поэтому поторопитесь. Хотя, если не успеете купить токены во время pre-sale, сможете сделать это во время ICO.

14) Привет всем. Есть какое-то максимальное ограничение на покупку токенов одним пользователем? 

14.1) — По-моему, никаких ограничений нет. То есть один инвестор может скупить хоть все оставшиеся в продаже монеты.

1) Здравствуйте. Какое минимальное количество токенов вам необходимо реализовать, чтобы продолжать развивать проект? На какие статьи расходов будут распределены полученные средства?
2) При сборе более 10 миллионов долларов вы запустите платформу 2.0. В чём её отличия от первой версии? Почему необходимы такие большие затраты на её запуск?

3) В каких странах вы планируете запустить логистические центры после окончания ICO? В будущем будете открывать логистические центры в других странах?

	1) It is great that the security of your project was checked by such professionals like Pranav Burnwal and Brennan Bennett. It would be great to see their detailed report. Can it be provided?
2) I'm sure that there are competitors of your company who are also involved in selling of refurbished equipment. Can you name whose, who in your opinion, are your main competitors and what advantages do you have to respond to?
3) Hello. Describing their achievements you indicated that you are cooperating with a licensed factory involved in repairing of Apple and Samsung equipment. Could you tell me about this factory and why is it that you have decided to work with?
4) Do I understand correctly that the Galaxy eSolution already works on the market of the refurbished equipment? It would be interesting to know how many years the company sells refurbished equipment and to look on its sales results.
5) As I understand it, the organization now specializes in work in the Asian market. But I think it would be great if they expanded their activities into other countries to increase sales. Too bad that while the Galaxy eSolution don't have such plans.
5.1) — Hello. The good news is that at this exactly moment the company's activities has spread to 26 countries in different regions of the world. One of the purposes of the ICO is further geographic expansion, more specifically – the entry another 50 countries in the market. And I'm sure that 50 countries won't be enough for the company and it will continue to carry out activities across the world.
5.2) --The founders of the company apparently did the great job as they could start working in 26 countries in less than a year of work. I hope, they will succeed in reaching the number of 50 countries for another 6 months. By the way, you do know way in which they expand their geography?
5.3) --- The most obvious way is by means of marketing. After the ICO, Galaxy eSolution is planning to increase the advertising budget to use new ways to attract consumers in different countries. It means using advertisement in social networks, on TV, outdoor advertising, etc. I advise you to read white paper for this project, it is contained the company's plans about its marketing campaign.

5.4) ---- Marketing campaign with the use of such ways looks really serious. Thank you, I'll definitely take a look at white paper when I get a sec.

5.5) ----- Hello to everyone. Does anyone know exactly how much funds gathered in ICO the company is planning to allocate for cranking out such a marketing campaign?

11) Hello. Could you tell me, does the company use its e-Commerce solutions or order some services from outside companies?

12) Hello! Has Pre-sale not ended yet? Can I still make to buy coins?
12.1) — Good afternoon. Pre-sale will last until December, 7 inclusive, so you must hurry. Although, if can't make to buy tokens during the pre-sale, you will be able to do it during the ICO.

14) Hello to everyone. is there some maximum limit on the purchase of tokens by one user? 
14.1) — It looks to me, there are no restrictions. It means that one investor can buy all the remaining coins are available for purchase.
1) Good afternoon. What is the minimum number of tokens you need to implement to continue the development the project? At what item of expenditure the received funds will be distributed?
2) After the collecting more than $10 million, you are going to run the 2.0 platform. What is its difference from the previous version? Why such a large cost are necessary?

3) After the end of ICO, in which countries are you planning to run logistic centers? In future, will you open logistics centers in other countries? 



